

SYNOPSIS :

LES IMMIGRÉS BIRMANS en THAÏLANDE

Photographies de **John HULME**
2004 - 2007

En Thaïlande, les immigrés birmanes sont parmi les travailleurs les plus opprimés. Ils travaillent dans des locaux insalubres et dangereux, exercent des emplois difficiles dans les industries de la pêche et de la construction, les plantations d'hévéa (latex-caoutchouc), les chantiers navals et l'élevage de crevettes, et fournissent une main d'œuvre bon marché pour l'industrie touristique. Je me suis rendu régulièrement à la frontière avec la Thaïlande occidentale, qui se nomme aujourd'hui le Myanmar, et j'ai photographié le borbier dans lequel s'est engagé le million d'ouvriers que l'on estime travailler en Thaïlande. Plus de la moitié d'entre eux sont en situation irrégulière.

Des violations infâmes des Droits de l'Homme par le gouvernement militaire birman, désormais intitulé "*La Paix de l'État et le Conseil de Développement*" (SPDC), ainsi que des décennies de conflits armés internes ont conduit des centaines de milliers de Birmans à fuir vers la Thaïlande depuis le milieu des années 1980, à la recherche d'un emploi, n'importe quel emploi.

